# # PORNUESTROCAMPO



#### **JUAN CORTINA**

Presidente del Consejo Nacional Agropecuario. Expresidente de la Cámara de las Industrias Azucarera y Alcoholera (CNIAA); director general y presidente de Grupo Azucarero México. Estudió la licenciatura de Economía en el ITAM y obtuvo un MBA de la Universidad de Harvard. Vicepresidente del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL). Es Presidente del Consejo y socio fundador de Organika, que es una productora de pepinos y tomate en invernadero para exportación a Estados Unidos; miembro del Fideicomiso Pro-Bosque de Chapultepec y de los Patronatos del Colegio de San Ildefonso y del Museo Rufino Tamayo.



## **MARGOTH HERNÁNDEZ**

Gerente General de la Asociación de Plataneros del Soconusco, organización que representa a los productores de plátanos en la región del Soconusco, Chiapas, México; dedicada a promover los intereses de los productores de plátanos en la región, proporcionar apoyo técnico y capacitación a los agricultores, promover prácticas agrícolas sostenibles y buscar oportunidades para la comercialización y exportación de plátanos cultivados en el Soconusco.



## **CÉSAR GALAVIZ**

Ingeniero Agrónomo de profesión, he logrado tener una participación activa en organismos del sector. Presidente de la Asociación de Agricultores del Río Fuerte Sur. Sus principales cultivos son el frijol, maíz y mango, los cuales son producidos en el Valle de El Fuerte, en norte del estado de Sinaloa.



## **GERARDO GARCÍA**

Presidente de la Confederación Nacional de Productores de Papa (CONPAPA). Originario de Jalisco, tiene una licenciatura en Administración de Empresas. Expresidente de la Unión de Productores de Papa de Tapalpa, Jalisco; fungió como coordinador de Negociaciones Internacionales en CONPAPA. Actualmente es también el presidente de la Confederación Nacional de productores de papa de la República Mexicana y del Comité Nacional Sistema Producto Papa.



## **GINA GUTIÉRREZ**

Productora lechera es parte de la Fundación Global Farmer Network, y colaborando con otras organizaciones para amplificar la voz de los agricultores en la promoción de la agricultura y, por supuesto, la leche y los productos lácteos, y su papel en la dieta, y mostrar el compromiso del sector con la producción responsable de alimentos. Realizó una Maestría en Derecho Corporativo. Escribe regularmente para la revista Ganadero y Holstein de México. En 2018, Gina ganó el premio Kleckner de Global Farmer Network.





